
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA RAYA DEL

DIA VEINTE DE OCTUBRE DE 2014.
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En La Raya (Murcia) a veinte de octubre de 2014, siendo las veinte horas y cuarenta

y cinco minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de La Raya para celebrar sesión

ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Hernández García, con la asistencia del Sr.

Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las funciones que la ley

le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Antonio Hernández Pujante.

D. Diego Gómez Meseguer

D. Alfonso García López.

Dña. Adelaida Pujalte Sánchez .

Dña. Josefa Romero  Cermeño.

D. Francisco Manzanera Rodríguez

D. José Mª López López

Ausencias justificadas:

Dña. M. Carmen Caballero Cárceles(se incorpora

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

1.- Aprobación acta pleno ordinario de fecha 21/07//2014.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.-. Informe de gestiones.

• El Sr. Presidente informa y explica sobre un proyecto de arreglos del exterior del campo

de fútbol de La Raya; el proyecto cuenta con el acondicionamiento para un campo de

fútbol, zona para juegos deportivos, zona de recreo, etc…

El vocal socialista pregunta cuales son los plazos y el presupuesto de ejecución.

Se le indica que el plazo de ejecución es de seis meses, el presupuesto es de

166.000€, con cargo a la Concejalía de Deportes; el Sr. Presidente indica que se quiere

comenzar antes de fin de año; se tiene que contar con autorización de la Confederación

Hidrográfica.

• Indica que hay varias obras en proyecto como las aceras a la entrada de la Raya.

• Indica que está realizando gestiones para el arreglo de la acequia.

3.- Ruegos y preguntas.

El vocal socialista, Sr. López, indica que se informe en el Pleno de los presupuestos

de las obras menores de 3.000 € que se vayan a realizar en la pedanía y poder conocer dónde

se va hacer la obra.

El Sr. Presidente indica que cuando tenga el presupuesto lo mantendrá informado,

salvo en aquellas obras de carácter urgente.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas, del día arriba indicado, de la que se extiende la presente acta, de lo que

como Secretario Hago Constar.


